



Bezirksrat Ernst Paleta von PRO23 stellt gem. GO der Bezirksvertretungen folgenden

ANTRAG

Die Bezirksvertretung Liesing möge beschließen:

Die zuständigen Stellen der Stadt Wien werden ersucht, in der Zetschegasse (Fahrtrichtung Dobrowskygasse) bei der Hubermanngasse ein „Vorrang geben“ – Schild aufzustellen.

Begründung:

Die Zetschegasse wird mit deutlich über dem erlaubten Tempolimit liegenden Geschwindigkeiten befahren. Das beantragte Schild würde die KFZ aber zur Temporeduktion zwingen. Damit wird eine Erhöhung der Verkehrssicherheit, vor allem aber eine Verbesserung der Wohnqualität der Anrainer*innen, erzielt.